



Pièces	8 Pièces
Superficie	234 m²
Référence	300
Prix	1 295 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

CTI vous propose à la vente cette exceptionnelle propriété proche du cœur de ville de Vaison-La-Romaine, en position dominante, révélant un remarquable point de vue sur le Mont-Ventoux. Cette magnifique bastide d'architecte d'une surface habitable de 234 m² a pris place sur un terrain de 3 068 m² paysagé et aménagé. Une piscine chauffée avec de larges plages apporte un confort supplémentaire non négligeable, pour la demi-saison. Prestations de qualité, telles que : le chauffage au sol basse température, l'arrosage intégré, l'éclairage extérieur automatisé lui aussi et beaux volumes. Le confort ...

Near the town center of Vaison-La-Romaine, in a dominant position, revealing a remarkable view of Mont-Ventoux, CTI offers for sale this magnificent architect-designed bastide with a living area of ??234 m² which took place on a plot of 3,068 m² landscaped and landscaped. A heated swimming pool with large beaches provides significant additional comfort for the mid-season. Quality services, such as: low temperature underfloor heating, watering, automated exterior lighting and spacious rooms. Comfort of life will be your main friend for living peacefully in Provence facing Mont-Ventoux while ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

